

Tragedia aérea

Avioneta capotó en el río Itata: Al menos dos personas murieron



Una avioneta capotó este domingo en la comuna de Treguaco (Región de Ñuble), a la altura de la desembocadura del río Itata, dejando a dos fallecidos y dos heridos.

Según información preliminar, los afectados viajaban en la nave, perteneciente al Club Aeronaval de Viña del Mar (Región de Valparaíso), que despegó desde el aeropuerto Carriel Sur, en la comuna de Talcahuano (Región del Biobío).

“De acuerdo a lo suministrado por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), una nave capotó alrededor de las 14:00 horas, a 7,5 kilómetros al norte

de la desembocadura del río Itata”, dijo el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García.

“En la aeronave viajaban cuatro personas. Dos fallecieron y las restantes fueron rescatadas por un helicóptero de la FACH, que las llevó al Hospital Regional de Concepción”, añadió.

Por su parte, Claudio Baeza, director del centro asistencial, dijo que los sobrevivientes “son un hombre y una mujer que se encuentran estables, con lesiones importantes, pero fuera de riesgo vital”. “Ambas serán evaluadas en nuestros servicios de urgencia con exámenes y permanecerán en observación”, precisó el doctor.